

El director académico de la SibFU ha participado en el Encuentro de rectores Universia 2018

Los días 21 y 22 de mayo E. Vaganov, tutor académico de la Universidad Federal de Siberia, miembro de la Academia de Ciencias de Rusia, presentó la SibFU en el IV Encuentro internacional de Rectores Universia. El Encuentro tuvo lugar en la Universidad de Salamanca, la universidad más antigua de España, gracias al apoyo del Banco Santander. El evento fue presidido por Ana Patricia Botín, presidenta del Banco Santander.



Se trataron cuestiones relacionadas con la digitalización de las universidades y la nueva situación de la educación superior en el mundo moderno. Los tres ejes claves de los debates fueron:

- Formar y aprender en un mundo digital;
- Investigar en la Universidad, ¿un paradigma en revisión?
- La contribución de la universidad al desarrollo social y territorial.

E. Vaganov participó en las mesas redondas, además trató las perspectivas de la colaboración con la administración del Banco Santander. El director académico de la SibFU señaló que la SibFU lleva más de 10 años cooperando con las universidades y los centros científicos de España, con el apoyo de Banco Santander, y mencionó que: *«La Universidad Federal de Siberia es la única universidad rusa que ha participado en el encuentro. Estoy seguro de que Rusia debe recuperar su posición en este evento de progreso».*



Habría que añadir que más de 600 rectores y representantes académicos de todo el mundo, personalidades de la política, la empresa e instituciones nacionales e internacionales procedentes de 26 países han participado en el evento. Su Majestad el Rey de España Felipe IV y el presidente de la República de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, presidieron la inauguración del IV Encuentro Internacional de Rectores Universia.

8 junio 2018

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/20459>